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Anfrage: Müllaufkommen Erfurt 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein,  

 

selbstverständlich sind wir alle sehr froh darüber, dass sich das Infektionsgeschehen täglich 

abschwächt und alle Erfurter*innen somit auch wieder die Möglichkeit haben, sich freier zu 

bewegen. Auch junge Menschen mussten in den letzten Monaten viele Opfer bringen und wir 

gönnen ihnen sicher alle von Herzen, dass sie sich nun wieder mit Freunden treffen können. 

Allerdings artet dies im Brühler Garten so aus, dass die Grünflächen an jedem Morgen übersäht mit 

Müll und zerschlagenem Glas sind. Das ist nicht nur für die Umwelt schlecht sondern birgt auch 

Gefahren. Und natürlich versuchen die Stadtwerke ihr absolut möglichstes, um den Dreck zeitnah zu 

beseitigen. Dass dies aber nicht ausreicht zeigt, dass sich inzwischen Anwohner*innen organisieren, 

um den Müll einzusammeln.  

 

Wir gestatten uns zum Thema folgende Fragen:  

1. Was wird die Stadt unternehmen, um gegen dieses Problem vorzugehen (Bitte Konzept 

darlegen)? 

2. Bis zu welcher Uhrzeit ist das Ordnungsamt in diesem Bereich regelmäßig vor Ort und verteilt 

ggf. Mülltüten? 

3. Könnten im Brühler Garten zumindest in den warmen Monaten größere Mülleimer 

aufgestellt werden? 

 

Wir danken Ihnen für die Beantwortung.  

Sebastian Perdelwitz und Jana Rötsch Fraktion Mehrwertstadt 
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